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La Lettre d’Auzeville,
comment ça marche ?

Le comité de rédaction n’a pas de composition 
définitivement arrêtée. 
Chacun d’entre vous est le bienvenu.
Quiconque peut envoyer un article sous 
réserve de se soumettre aux règles minimales 
ci-dessous :
-  Penser à l’intérêt que le lecteur va trouver à cet 

écrit,
-  Respecter les notions et les personnes citées, 

vérifier le bien fondé des critiques,
-  Se limiter en volume, faire un découpage en 

sections, proposer une ou deux illustrations,
-  Dans la mesure du possible, fournir le manuscrit 

sous forme informatique.

Avertissement  : en cas de besoin, pour améliorer 
la présentation et pour donner une certaine 
homogénéité à la publication, des éléments 
comme titres, sous-titres, intertitres et autres notes 
peuvent être modifiés ou rajoutés par le comité de 
rédaction.

Si vous souhaitez déposer une contribution, 
prévoyez que le sommaire est arrêté deux mois 
avant la publication.

L’esprit de la lettre

Tout groupe humain 
prend sa richesse dans la 

communication, l’entraide et 
la solidarité visant à un but 

commun : l’épanouissement 
de chacun dans le respect des 

différences. 
Françoise Dolto 
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Chères Auzevilloises, Chers Auzevillois,

N ous avons eu le plaisir, le 2 octobre, de présenter à nos concitoyens le 
bilan de notre mi-mandat au cours d’une soirée à la salle de la Durante.
Le bilan de mi-mandat est l’occasion de faire le point sur les projets et 

les engagements que nous avons pris lors de la campagne électorale. Il permet 
d’évaluer l’avancement de ces projets, d’identifier les réussites et les défis 
rencontrés, et d’apporter d’éventuelles corrections de cap si nécessaire. C’est un 
véritable instrument de pilotage de nos politiques publiques que nous exprimions 
sous cette forme pour la première fois.
Le bilan de mi-mandat est une étape cruciale pour préparer la suite du mandat. 
Il permet d’identifier les priorités à venir, de définir de nouveaux objectifs et de 
mobiliser les ressources nécessaires pour les atteindre. 
C’était également l’opportunité de partager avec la population les résultats 
concrets de notre action jusqu’à présent. En rendant compte du travail accompli, 
nous voulons encourager les échanges, les suggestions et les critiques 
constructives de la part des habitants. Car c’est ensemble que nous pourrons 
construire une commune dynamique et prospère. Cette démarche contribue à 
instaurer un climat de confiance mutuelle, essentiel pour la bonne gouvernance 
de notre commune.
En présentant ce bilan, nous souhaitons également favoriser la participation 
citoyenne. Nous croyons fermement que les citoyens doivent être impliqués 
dans la vie de leur commune et avoir la possibilité de s’exprimer sur les choix qui 
les concernent.  C’est pourquoi nous faisons le choix d’associer les habitantes et 
habitants à différentes étapes des projets en cours et futurs, tel que le futur parc 
urbain Aulympie. 

Marianne du civisme
Un grand merci à l’ensemble du bureau de l’ADAMA 31, à Serge Jacob, Secrétaire 
Général de la Préfecture, ainsi qu’à Jacques Oberti, Président de l’AMF 31 et du 
Sicoval, enfin à Vincent Terrail-Novès, Maire de Balma, pour son accueil lors de 
la remise des trophées des Mariannes du civisme. Ce prix honore les communes 
où la participation des citoyens aux élections a été la plus forte lors des scrutins 
des cinq dernières années.
La commune d’Auzeville Tolosane, arrivée en tête des communes de sa strate, a 
reçu à cette occasion la « Marianne du civisme ».
Nous pouvons être fiers de cette distinction !
Bravo et merci à toutes les électrices et à tous les électeurs de notre commune 
pour leur engagement républicain.

 
Dominique Lagarde, Maire d’Auzeville-Tolosane

Édito

Vous pouvez consulter les procès 
verbaux des conseils municipaux en 
mairie ou dans la rubrique « Ma Ville, 
Vie Municipale, Conseil Municipal » 

du site : www.auzeville.fr

ADRESSE ET CONTACT

Mairie d’Auzeville-Tolosane
8, Allée de la Durante

31320 AUZEVILLE-TOLOSANE
05 61 73 56 02

accueil.mairie@auzeville31.fr
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Les nouveaux agents de la Mairie
SYLVAIN DUCOS
Directeur ALAE René Goscinny et Coordonnateur PEDT

Animateur depuis plus de 13 ans, j’ai effectué un cursus STAPS durant lequel j’ai pu 
diversifier mes connaissances, notamment dans le milieu de l’enfance. En parallèle j’ai 
travaillé dans les ALAE de la commune de Ramonville, l’expérience me permettant d’évo-
luer dans le monde de l’animation. Passant d’animateur à adjoint de direction, puis di-
recteur de structure, je suis aujourd’hui fier de pouvoir mettre mes services à disposition 
des enfants auzevillois.

PATRICIA ISOARDI
Agent Social

Mon parcours professionnel dans différents domaines, secrétariat, immobilier, vente 
et formation, a toujours été orienté par les relations humaines à travers le conseil, le 
service…  Après ces années, un bilan de compétences m’a renforcée dans ma volonté 
d’exercer une activité dans le domaine du social. L’ouverture d’un poste à la Mairie 
d’Auzeville a été pour moi l’opportunité d’exercer dans ce domaine. Sans compétences 
particulières pour ce poste, ma curiosité et ma volonté de bien faire me font décou-
vrir chaque jour les informations qui me permettent d’accompagner au mieux les per-
sonnes qui prennent contact avec le CCAS. 
Ecoute, sourire et bonne humeur sont les 3 couleurs de mon portrait.

MARIE-GABRIELLE MOULIS
Responsable des Finances et des Marchés Publics

J’ai intégré la fonction publique territoriale en 2001 sur un poste de gestionnaire comp-
table au sein du Conseil Départemental de la Haute-Garonne. En 2014, j’ai pris un poste 
de responsable des finances dans une commune suite à la réussite de l’examen profes-
sionnel de rédacteur. 
C’est ainsi que j’ai pu mettre à profit mon savoir-faire dans un autre secteur de la fonction 
publique territoriale et ainsi pouvoir élargir mon domaine de compétence.
Bien que ma carrière dans le secteur public se soit déroulée essentiellement dans le sec-
teur financier, mes diverses missions m’ont amenée aujourd’hui au poste de responsable 
des finances et marchés publics que j’occupe depuis le 5 juin 2023 dans la commune. 
Mon travail aujourd’hui consiste à mettre mon expertise à disposition de la collectivité. 
J’ai la chance de travailler avec une équipe motivée et soucieuse du service rendu.
Je suis quelqu’un d’investie dans mes missions et sais me mettre à disposition de mes 
collègues pour aborder avec eux de façon ludique, le côté fastidieux des finances.

XAVIER LLORET
Responsable pôle Culture, Sports & Vie Associative

Je suis originaire de Castres et suis arrivé dans la région toulousaine pour mes études. 
L’essentiel de mon parcours se déroule dans l’associatif et l’éducation populaire. Tout 
d’abord aux Éclaireuses et Éclaireurs de France où j’ai passé toutes les étapes, jeune, 
bénévole, volontaire puis salarié pendant presque 30 ans. J’y ai appris la solidarité, la 
valeur du collectif.  J’ai ensuite travaillé pour une association qui milite pour l’enga-
gement étudiant au sein des quartiers populaires. Aujourd’hui, je fais le choix de me 
tourner vers le service public. La taille de la ville d’Auzeville-Tolosane me correspond 
car elle permet un travail de proximité avec les élus, associations et habitants.
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Deux cuvées pour le prix d’une !

PASCAL CAUBET 
Chef Cuisinier de la Restauration Scolaire

Diplômé dans plusieurs domaines culinaires (pâtisserie, glace, charcuterie, traiteur…), j’ai 
exercé à Paris dans 2 grosses maisons dont Potel et Chabot restaurant gastronomique 
traiteur haut de gamme.
J’ai eu une belle période dans des concours de cuisine et cela m’a permis de gagner le 
Serbotel concours des cuisines collectives et le concours des haricots d’Arpajon (91) ré-
compensé par le Vase en porcelaine de la Manufacture de Sèvres remis par le Président de 
la République Française. 
Aujourd’hui, je suis chef cuisinier pour les enfants des écoles d’Auzeville-Tolosane. 

AXEL TARDY
2nd de Cuisine de la Restauration Scolaire

Cuisinier et serveur de formation, j’ai pu exercer mon métier dans plusieurs villes 
de la région toulousaine (St-Girons, Blagnac, Foix), dont le poste de responsable de 
cantine à l’école élémentaire de Drémil-Lafage. 
Aujourd’hui je suis le 2nd de cuisine de Pascal pour les enfants des écoles et groupe 
scolaire d’Auzeville-Tolosane.
Nous partageons la même motivation pour le projet de réouverture d’une cuisine 
à Auzeville, l’envie de faire découvrir de nouvelles saveurs et de travailler le frais. 
Nous sommes très à l’écoute et l’échange avec les enfants est primordial afin de 
développer au mieux leur palais.

CAMILLE GAUDINAT
Agent Administratif Ressources Humaines et Environnement

Venue du secteur privé, j’ai eu pendant plus de 15 mois un emploi de 
rédactrice territoriale avec des compétences en urbanisme, en accueil 
et polyvalence dans la commune d’Avignonet-Lauragais. Suite à cette 
expérience, je suis arrivée en renfort au service administratif d’Auzeville 
au mois de janvier. Depuis cet été, je contribue également aux projets 
environnementaux. 

N ous innovons encore et toujours à Auzeville. 
Cette année, les vendanges se sont dérou-
lées en deux temps : la première moitié des 

raisins, récoltée à la fraîche le 2 septembre avant la 
rentrée des classes, servira à élaborer un vin rosé 
tout en délicatesse. La seconde moitié, vendangée 
à maturité le 23 septembre, produira comme d’ha-
bitude un vin rouge sur le fruit. Malheureusement, 
les écoles n’ont pas pu être conviées cette année, 
à cause des frelons qui picoraient nos grappes de 
Plantet noir. Ce sont des bénévoles de tous âges 
qui s’y sont frottés !

La vinification est en cours, sous la supervision 
de Christian Chervin, professeur d’œnologie 
à l’ENSAT, pour une qualité en constante 
amélioration. Au total, nous espérons que les 
800 kg récoltés produiront environ 620 bouteilles. 
Elles seront servies lors des événements 
organisés par la Mairie pour que tous les 
Auzevillois puissent comparer les deux styles de 
vin et nous donner leur avis, avec modération !

Jean-Marie Nguyen Dai
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L es actions ont été regroupées par politique 
publique, pour résumer le programme autour 
de 5 grands thèmes et exposer les moyens mis 

en œuvre pour atteindre nos objectifs.

DÉROULEMENT DE LA SOIRÉE
Les élus ont présenté leurs actions organisées autour 
des politiques publiques suivantes : 

•  Gouvernance et ressources : améliorer la 
situation financière et l’organisation des services 
municipaux pour accompagner le développement 
de la commune

•  Développement territorial : entretenir et 
développer notre patrimoine pour préserver 
notre environnement et notre qualité de vie

•  Politique sociale et éducative : assurer un 
accès égalitaire à un environnement scolaire de 
qualité, au logement, à l’insertion sociale, aux 
déplacements et aux loisirs

•  Animation de la commune : renforcer le lien 
social en développant les activités associatives, 
culturelles, sportives et conviviales

•  Environnement et développement durable : 

favoriser la transition énergétique, préserver nos 
espaces naturels, promouvoir une agriculture 
plus saine

Au total environ 50 sujets ont été abordés pendant la 
soirée. Après chaque thème, l’échange avec le public 
a permis de répondre aux questions et de prendre en 
compte ses suggestions pour l’avenir. 

Les étudiants interprètes bénévoles de l’Université 
Jean Jaurès ont assuré la totalité de l’interprétariat 
en Langue des Signes Française, pour permettre 
l’accessibilité aux personnes sourdes et 
malentendantes. La réunion s’est terminée par 
un moment de convivialité pour poursuivre les 
discussions. 

Nous remercions la centaine de personnes qui ont 
pu se déplacer. Pour toutes et tous, une brochure 
sera disponible sur le site de la mairie et distribuée 
dans les boîtes aux lettres. 

 L’équipe municipale majoritaire

Bilan de mi-mandat : 
Agissons avec vous !

Pour la première fois dans l’histoire d’Auzeville, l’équipe municipale majoritaire a souhaité 
faire un point sur son action à mi-parcours. Au regard des engagements pris en 2020, elle a 
rendu compte de ses actions pendant les 3 années écoulées et partagé avec l’ensemble des 
agents le 26 septembre et avec les Auzevillois le 2 octobre.
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Rentrée des classes 2023/2024
Lundi 4 septembre a marqué une nouvelle rentrée scolaire et la fin des vacances d’été. Vent 
et soleil ont accompagné nos petits Auzevillois pour ce premier jour de classe.

C ette année, nous accueillons 372 élèves sur 
l’ensemble de nos écoles, soit 174 élèves sur 
les écoles René Goscinny et 198 élèves sur le 

groupe scolaire Aimé Césaire.  Une équipe d’ensei-
gnants dynamiques, porteurs de nombreux projets 
et soucieux de l’éducation accompagnent nos petits 
Auzevillois.

Les vacances ont été propices à de nombreux tra-
vaux : ainsi, sur la Maternelle René Goscinny, les 
élèves ont pu découvrir dès la rentrée leur nouveau 
CLAE. En effet, une yourte, installée cet été, remplace 
désormais les anciens préfabriqués et permet d’ac-
cueillir les élèves dans des conditions optimales. Des 
travaux pour pallier la chaleur dans les classes ont 
été réalisés dans le groupe scolaire Aimé Césaire du-
rant ces vacances.
Des changements également au niveau de la res-
tauration, avec la mise en service d’un seul site de 

production en liaison chaude et une volonté de main-
tenir une restauration de qualité. Bienvenue à MM. 
Caubet et Tardy, nos deux cuisiniers, qui ont pour 
mission de régaler les papilles de nos élèves et du 
personnel éducatif.
Dans le secteur de l’animation, nous accueillons 
M. Sylvain Ducos, nouveau directeur du CLAE René 
Goscinny.

Beaucoup de nouveautés et de changements pour 
cette nouvelle rentrée scolaire et un souci constant 
d’accueillir au mieux et dans les meilleures condi-
tions les enfants de notre commune. Nous souhai-
tons la bienvenue aux nouvelles enseignantes et une 
très belle année scolaire à toutes les équipes.

Marie-Pierre Madaule
adjointe au Maire,  

responsable du secteur Education

Groupe scolaire René GOSCINNY 
Ecole maternelle
Classe petite section / moyenne section : 
Madame Cécile HOT - Directrice enseignante
Classe moyenne section / grande section : 
Madame Isabelle TRISCHLER

Ecole élémentaire
CP/CE1 : Madame Anne Lise MELLET 
CE1 : Madame Mélissandre RUA 
CE1/CE2 : Madame Karine MITTON
CM1/CM2A : Madame Muriel FORTE : Directrice 
enseignante
CM1/CM2B : Madame Isabelle GUYOT 
Dispositif UPE2A : accueil des enfants 
allophones : Madame Patricia MARAVAL

Groupe scolaire Aimé CESAIRE
Ecole maternelle
Classe petite section / moyenne section : 
Madame Nelly PELLICER
Classe moyenne section / grande section : 
Madame Catherine MONCLUS

Ecole élémentaire
Classe de grande section/CP : Madame Sandrine 
MARTIN
Classe de CP/CE2 : Madame Carole AJAC
Classe de CE1 : Madame Florence BLANC - 
Directrice enseignante
Classe de CE2/CM1 : Madame Line METON
Classe de CM1/CM2A : Madame Karine SAPEDE
Classe de CM1/CM2B : Madame Isabelle 
LABEUR
Classe annexée Cival Lestrade enfants 
malentendants : Monsieur Pascal RENARD
Madame Laura MIGUEL complète les temps 
partiels et Madame Joséphine ALBERTINI 
remplace Madame SAPEDE le vendredi. 

VIE DES ÉCOLES
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C ompte tenu de la bonne qualité des repas 
recherchée par les élus et de la complexité de 
la mise en œuvre, un groupe de travail compo-

sé de parents d’élèves et d’élus a étudié sur l’année 
2022-2023 différents modèles de restauration sur la 
base des critères suivants : gustatif, organisationnel, 
pédagogique, environnemental, sanitaire et financier.

Suite aux conclusions émises par ce groupe de tra-
vail, l’équipe municipale a opté pour le modèle de 
production en cuisine centrale sur le site d’Aimé Cé-
saire, avec livraison quotidienne des repas en liaison 
chaude sur celui de René Goscinny, pour une mise 
en service à la rentrée de septembre 2023.
La nouvelle équipe de restauration est composée de 
deux cuisiniers recrutés au 1er août, Pascal et Axel et 
de deux agents de cuisine Christine et Magali. Des 
investissements importants en termes d’équipement 
de cuisine, de travaux et de petits matériels ont été 
effectués durant l’été.

La collectivité d’Auzeville-Tolosane a passé une 
convention  en août 2023 avec la Région Occitanie, 
pour bénéficier de la plateforme Occit’Alim qui est 
une place de marché en ligne pour les acheteurs de 
la restauration collective publique régionale au ser-
vice d’une alimentation durable et de la structuration 
des filières agricoles régionales.

Du sourire dans les assiettes
Retour à une cuisine sur place pour  
nos cantines scolaires.
L’exigence de la qualité des repas préparés pour les enfants des deux groupes scolaires 
auzevillois a toujours été un objectif fort pour la collectivité d’Auzeville-Tolosane.

C’est meilleur que l’an dernier, 

tout est bon, surtout les pâtes 

bolognaises

Je trouve que la nourriture 

est meilleure donc on se 

ressert, et il y a moins de 

gaspillage.

Je trouve que la cuisine est excellente et je souhaiterais avoir plus de pommes de terre frites

Les repas sont meilleurs car on sent 

que les choses sont faites maison et 

non pas surgelées.

Maintenant qu’il y a des 
cuisiniers, c’est trop bon ! Sauf 

peut-être les légumes 

VIE DES ÉCOLES
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L’équipe a œuvré pour la préparation du traditionnel 
apéritif déjeunatoire du vendredi 1er septembre, pour 
80 invités (élus-enseignants-parents d’élève-agents). 
Cette prestation gustative et conviviale appréciée de 
tous a annoncé positivement la qualité des repas qui 
allaient être servis quotidiennement aux enfants dans 
nos deux cantines scolaires.

Pascal le chef cuisiner est accompagné d’une diété-
ticienne pour l’équilibrage des menus mais souhaite 
garder la liberté de proposer des plats innovants aux 
saveurs recherchées.
Pour exemple, voici quelques menus du mois d’oc-
tobre :

VIE DES ÉCOLES
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La YOURTE, une structure d’accueil originale 
 

Les enfants de l’école Maternelle René Goscinny et leurs familles ont eu une belle 
surprise à leur arrivée à l’école le jour de la rentrée du lundi 4 septembre.

D ans leur cour, une YOURTE ! 
Cette belle structure atypique est leur nou-
vel espace ALAE.

 
Ce projet a démarré début 2023. Les services ont 
travaillé pour sa réalisation avec pour objectif une 
ouverture en septembre. La yourte a été montée 
au mois de juillet en 3 jours, et les derniers amé-
nagements réalisés en août.
 

Après quelques semaines d’utilisation, les enfants 
et les animateurs trouvent cet espace circulaire de 
100 m2 très agréable et reposant, de par sa lumi-
nosité, l’acoustique feutrée et la structure inté-
rieure des parois et du toit en bois.
 

Valérie Régis, Responsable du pôle éducation

Valérie Régis,  
Responsable du pôle éducation

VIE DES ÉCOLES
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L’Association le Petit Nicolas
L’Association le Petit Nicolas créée en 2014 est l’association des parents 
d’élèves des écoles maternelle et élémentaire René Goscinny.

E lle propose plusieurs temps forts chaque année, 
permettant ainsi de créer du lien entre les 
familles : 

•  Une soirée Halloween le 31 octobre, 
•  Le marché de Noël en décembre,
•  Une chasse aux œufs le dimanche de Pâques,
•  Les buvettes de juin et de septembre…

mais aussi quelques événements ponctuels : Loto, 
après-midi jeux, atelier chocolat…

Autant d’occasions de  belles rencontres et de 
moments festifs ! 

Les bénéfices permettent de participer à la vie de 
l’école à hauteur de 2000 € / an, en finançant des 
projets  scolaires ou des spectacles, comme le 
spectacle « A ta taille » dans le parc de la Durante en 
juin 2023. Et chaque année, l’APN offre des jeux aux 
ALAE des écoles pour Noël.

Agnès Renaudie

VIE DES ÉCOLES
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UN PEU D’HISTOIRE…
Le concept de la Semaine Bleue remonte à 1951, 
lorsqu’elle a été créée sous le nom de « Journée des 
Vieillards », devenue plus tard « Semaine Nationale 
des Vieillards ». Depuis, elle a évolué pour refléter 
les enjeux contemporains liés au vieillissement de la 
population. En 1977, elle a été rebaptisée la « Semaine 
Bleue » pour symboliser la sérénité et la vitalité des 
personnes âgées.
Chaque année, la Semaine Bleue propose un 
programme varié d’activités et d’évènements dans 
tout le pays. Ces activités incluent des ateliers, des 
conférences, des expositions et plus encore. Elles 
sont conçues pour promouvoir le bien-être des 
personnes âgées, favoriser leur inclusion sociale et 
encourager les échanges intergénérationnels.
L’un des objectifs de la Semaine Bleue est de 
sensibiliser le public aux questions liées au 
vieillissement telles que la solitude, la santé mentale, 
l’accès aux soins de santé et la lutte contre la 
discrimination liée à l’âge. Elle encourage également 
les initiatives locales visant à améliorer la qualité de 
vie des personnes âgées.
La Semaine Bleue est l’occasion de rendre hommage 
à nos aînés et de reconnaître leur rôle essentiel dans 
la société. Elle rappelle également l’importance de 
préparer un avenir où chaque génération peut vieillir 
dans la dignité et la sécurité.
En conclusion, la Semaine Bleue est une 
période spéciale de l’année où la France, et plus 

particulièrement notre commune, célèbre nos ainés 
et promeut une société respectueuse de tous les 
âges. Elle nous invite à réfléchir à la manière dont 
nous pouvons mieux soutenir nos aînés et créer un 
avenir où le vieillissement est synonyme de bien-
être et d’épanouissement.

ET AUZEVILLE DANS TOUT ÇA ?
Pour toutes ces raisons la commune via le CCAS, la 
Médiathèque, les ALAE (Accueil de Loisirs Associé à 
l’Ecole), le service de restauration, mais aussi le Foyer 
Rural René Lavergne, Le Triporteur d’Idées (Espace de 
Vie Sociale), l’EHPAD Les Jardins d’Oly, le SICOVAL 
via l’ALSH (Accueil de Loisirs sans Hébergement) et 
l’Espace Jeunes ont organisé différents événements 
pendant la semaine du 02 au 07 octobre 2023.
Les seniors ont pu assister à des ateliers ludiques 
avec les enfants lors du temps ALAE, à un atelier 
numérique pour mieux maîtriser WhatsApp, 
déjeuner aux restaurants scolaires avec les enfants. 
Les résidents des Jardins d’Oly et les enfants 
des ALSH ont partagé une séance de cinéma (cf : 
Quand l’art fait se croiser petits et grands) avec la 
participation de la Fédération des Foyers Ruraux.
Grâce aux enfants des ALAE du bonheur va fleurir 
dans les domiciles de nombreux Auzevillois qui se 
sont vu offrir un pot joliment décoré dont ils devront 
prendre soin pour voir éclore tout l’amour planté par 
les enfants.

Patricia Isoardi, Katia Duarte, Farida Vincent

Célébrons nos aînés… Vieillir ensemble,  
une chance à cultiver !!
La semaine bleue est un événement annuel en France dédié à nos personnes âgées et 
retraitées, visant à célébrer leur condition et à sensibiliser le public aux défis auxquels elles 
sont confrontées. Cette semaine spéciale, qui se déroule généralement en octobre, met en 
lumière la richesse de l’expérience des aînés et encourage la solidarité intergénérationnelle.

LIEN SOCIAL ET VIE ASSOCIATIVE
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M ercredi 4 octobre, il est 14h, c’est l’été à 
Auzeville. On se retrouve aux Jardins d’Oly 
avec le Triporteur de la Fédération des Foyers 

Ruraux 31-65 et l’équipe de la résidence  ; tout le 
monde est sur le pont ! Le restaurant, belle salle 
ronde, se vide. On monte le grand écran (il est très 
grand notre écran et on s’amuse, un faux air de rubik’s 
cube !).
Petit à petit, les spectateurs arrivent. Chacun 
s’installe, choisit son siège, ou se place avec l’équipe 
accompagnante de la maison. Et puis, c’est au tour 
des enfants de l’ALSH, sportifs venus à pied, de se 
poser confortablement sur les tapis.
La pénombre se fait et l’écran s’anime. C’est parti 
pour 50 minutes de courts-métrages. On a un peu 
le trac parce que nous avons soigneusement choisi 
ces films autour du thème de la transmission, du lien 
enfants / ainés. Ils, elles vont aimer ? Oui ? Non ?
Rires pour la mamy en moto de « Au fil de l’âge », 
c’est gagné ! Des soupirs, un peu ; hâte de goûter ? 
Ou ennui ? Oui, on a le droit de ne pas aimer et de 
le dire !
Après les films, c’est le moment du goûter : les 
crêpes des jeunes de l’Espace Jeunes sont dévorées, 
comme les gâteaux de nos hôtes.

On papote, rit, échange sur les films avec les enfants. 
On se raconte, on écoute : Madame était institutrice 
dans le Djebel, Monsieur était chanteur à l’orchestre 
du Capitole, des histoires de vies, des vies, la 
transmission. Les enfants offrent à chaque résident, 
une fleur en pot préparée avec cœur.
Les brebis (oui, oui, les brebis) viennent nous voir 
(éco pâturage à la maison de retraite décidément 
bien dynamique).
Et puis, c’est le moment de partir pour les enfants. 
Les grands profitent encore de la douceur dans le 
jardin à l’ombre. On part, des images et des étoiles 
dans les yeux, emplis d’émotions de ces rencontres, 
contents, assurés d’être au cœur de notre objectif ; 
faire lien, notre ADN.
On se dit à très vite, pour d’autres projets, d’autres 
rencontres, avec du temps.

Marie Morillon, pour le Triporteur

Quand l’art fait se  
croiser petits et grands
Après-midi grand écran à la maison de retraite

Les Jardins d’Oly exposent au vide-greniers
C’est par une très belle journée d’automne que s’est ouvert le traditionnel vide-greniers 
organisé par le Foyer Rural René Lavergne. L’Etablissement avec Hébergement pour 
Personnes Agées Dépendantes (EHPAD) « Les Jardins d’Oly » a dressé au petit matin 
son stand d’articles reçus des familles des résidents et des membres du personnel.

D e la soupière aux jeux d’enfants, de la 
collection de vieilles cartes téléphoniques 
aux vêtements, toute une variété d’articles 

a été proposée à la vente au grand public, venu 
nombreux à l’occasion d’un des plus grands vide-
greniers de la Haute-Garonne. Des membres des 
familles des résidents et du personnel se sont 
ainsi relayés pour tenir le stand des Jardins d’Oly 
sous la Halle de la place Tolosane.
Des résidents ont bien sûr été véhiculés sur 
place pour participer aux rencontres et pour 
découvrir l’ampleur de la manifestation. Cela leur 
a fait chaud au cœur de parler avec certains et de 

s’apercevoir du monde accouru sur les lieux. La 
journée étant continue, quelques-uns ont même 
pu pique-niquer sur place, ce qui change des 
habitudes.
Mais après une longue journée et devant la 
diminution des lots, il était temps de commencer 
à ranger et de rentrer à la résidence. Chacun 
était heureux d’avoir fait connaître un peu mieux 
les Jardins d’Oly et d’obtenir quelques gains, 
qui seront entièrement consacrés à une sortie 
culturelle des résidents.

Thierry Kippeurt,  
animateur résidence Jardins d’Oly
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Une journée culturelle mémorable pour nos 
aînés, grâce au Conseil Départemental. 
Le plaisir était palpable jeudi 21 septembre dernier, avant le départ pour la journée culturelle 
offerte par le Conseil Départemental et proposée par la commune à nos aînés. Cette journée 
spéciale a permis aux 26 participants de s’évader de la routine quotidienne et de profiter 
d’une expérience enrichissante.

L’ évènement a débuté le matin avec un départ en 
bus depuis la place de la mairie vieille d’Auze-
ville. Accompagnés de Sylvia Rennes, adjointe 

à la cohésion sociale et de Patricia Isoardi, agent social 
du CCAS de la commune, les séniors étaient impa-
tients de découvrir ce que la journée leur réservait : 
la découverte de l’Abbaye de Bonnefont et le musée 
de l’Aurignacien.
Située au cœur du Comminges sur la commune de 
Proupiary, l’Abbaye de Bonnefont fondée en 1136 est 
un site patrimonial et historique emblématique du 
sud de la Haute-Garonne. A l’arrivée les participants 
ont pu profiter d’un café et de viennoiseries au so-
leil, puis bénéficier des visites guidées du bâtiment 
et du jardin botanique médiéval, à la découverte des 
plantes du Moyen-Âge.  
La journée ne s’est pas arrêtée là ! 
Le groupe a pu ensuite partager un déjeuner en-
semble au restaurant, l’occasion idéale pour se dé-
tendre, apprendre à se connaître, échanger sur la vi-
site du matin mais aussi sur la vie au sein de notre 
commune. 

Après cette pause fort agréable, l’après-midi a été 
consacrée à la visite du musée de l’Aurignacien : dé-
dié à la découverte et à la compréhension de la Pré-
histoire, le Musée-forum de l’Aurignacien expose les 
objets provenant des fouilles de l’abri d’Aurignac 
découvert au XIXe siècle. C’est un passage obligé si 
vous allez dans le secteur et que la préhistoire vous 
intéresse ! Moderne, clair, bien présenté, intéressant, 
didactique, une sortie très agréable et instructive 
pour tous les âges.
Ainsi, cette journée culturelle a été l’occasion pour 
toutes et tous de créer des souvenirs précieux et de 
nouer des liens, le temps d’une escapade ensoleillée.
Les élus à la Cohésion Sociale et le CCAS tiennent à 
remercier le Conseil Départemental pour cette propo-
sition et les aînés pour leur participation. Nous espé-
rons pouvoir renouveler cette expérience très bientôt, 
pour d’autres découvertes culturelles enrichissantes 
et accessibles à tous, doublées de moments de par-
tage si chers à notre commune. 

Farida Vincent, élue, déléguée au CCAS 

LIEN SOCIAL ET VIE ASSOCIATIVE
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La préparation de la rentrée au Foyer Rural René 
Lavergne (FRRL) commence dès janvier : analyse des 
activités et des adhésions, renouvellement ou pas, 

création, recherche de nouveaux animateurs (si besoin)...
Chaque année, nous tentons de nouvelles expériences 
afin de diversifier nos offres pour créer dynamisme et 
renouveau : autour des seniors par le passé avec sport 
santé, gym douce, mémoire, nous avons pour cette 
rentrée, axé nos ouvertures de cours autour des ados : 
percussions, formation musicale, capoeira et images 
narratives.
Puis vient la rédaction de la convention avec la Mairie qui 
doit être déposée courant février. Celle-ci décrit toutes 
les activités proposées par le Foyer avec les besoins 
en salle (horaires et jours), les événements prévus sur 
l’année avec réservation de salle si besoin, les activités 
qui participeront au PEDT (Projet éducatif de territoire) 
et enfin les stages prévus sur les périodes de vacances 
scolaires.   
Une fois validées nos demandes, il faut mettre à jour 
le site (animateurs, horaires, jours…). Quand arrive 
septembre, nous sommes tous fébriles de savoir si 
nos adhérents seront toujours présents, si nos offres 
correspondent à des besoins, si nous pourrons continuer 
avec nos animateurs, si, si… 
L’heure du bilan n’a pas encore sonné, mais déjà 
certains essais n’ont pu être transformés ! Et avec les 
petits bonheurs de la rentrée, se mêlent la frustration 

et la déception de devoir fermer ou de ne pas ouvrir de 
nouvelles activités.
La rentrée marque aussi le retour de notre implication 
sur le territoire à travers de nombreux événements !
Parmi ceux-ci, le vide-greniers occupe une place de 
choix. Cette année, 230 exposants étaient au rendez-
vous, ainsi que le soleil et sa chaleur ! Très beau moment 
de rencontres, chineries… animé sous la halle par les 
jeux en bois et la participation, dans le cadre du mois 
de l’environnement (Auzeville en Vert) des étudiants de 
l’ENSAT (création de savons), de la fédération des Foyers 
Ruraux (création de produits de beauté) et du Foyer 
(créations d’éponges et de mangeoires pour oiseaux 
avec des produits en recyclage).
Tous nos événements passés (diaporama des conférences 
par exemple) ou à venir sont disponibles sur le site du 
Foyer www.foyerruralauzeville.org, et s’inscrivent au fil 
de l’année dans nos newsletters, le Télex, le Flash Info de 
la Mairie.
Le FRRL est, et reste, un espace de vie et d’échanges 
où chacun peut trouver sa place. Toutes les idées et 
propositions (activités, événements, bénévolat…) sont 
les bienvenues sur contact@foyerruralauzeville.org
Alors, n’hésitez plus à nous rejoindre et à participer aux 
activités et événements qui y sont proposés en tant 
qu’acteurs ou bénévoles !

Catherine Valladon, Présidente FRRL

Histoire de rentrée
Ça se passe comment au Foyer ? Un parcours de plusieurs mois.

LIEN SOCIAL ET VIE ASSOCIATIVE

P our la rentrée scolaire de septembre 2023, 
l’équipe municipale a mis en place un projet 
ambitieux pour favoriser l’accès à la culture, au 

sport et aux loisirs pour tous les enfants et jeunes de 
3 à 18 ans résidant sur son territoire.
Avec l’instauration des Chèques Culture, Sports et 
Loisirs, la commune prend en charge une partie 
significative du coût de l’activité en fonction des 
revenus du foyer familial : si les revenus du foyer 
ne dépassent pas la tranche 1 du Quotient Familial 
Impôts, la commune prend en charge 75 % du 
montant global de l’activité par enfant. Si les revenus 
du foyer se situent entre les tranches 1 et 2, la prise 
en charge est de 60 %.
Ce projet a pour objectif de préserver la liberté de 
choix des futurs adhérents, de favoriser la mixité 
sociale, de démocratiser l’accès à la culture et au sport 
en levant les freins économiques. L’instauration de 

ces chèques met ainsi les droits culturels et sportifs 
au cœur des préoccupations de la municipalité. 
Au-delà de l’impact positif de cette démarche 
sur l’augmentation du nombre d’adhérents aux 
associations, le dispositif a pu voir le jour grâce à un 
partenariat entre la municipalité et les associations 
concernées : il met en lumière les valeurs communes 
qui nous sont chères, à savoir l’accès pour tous à la 
culture, au sport et aux loisirs et l’épanouissement 
de tous les enfants et jeunes habitants d’Auzeville. 
Cette première édition a permis à 36 jeunes de 
s’inscrire à l’activité de leur choix. De plus amples 
renseignements sont disponibles sur le site internet 
de la commune.

Sylvia Rennes, adjointe à la cohésion sociale
Isabelle Nguyen Dai, déléguée au développement 

de la politique culturelle

Une nouveauté à Auzeville : le Chèque 
Culture, Sports et Loisirs
Permettre à chaque enfant de bénéficier d’une activité associative.



Vie de la commune

16

Jean-Yves, force tranquille
Jean-Yves Rivollet, ex-président du Foyer Rural et son actuel trésorier, abandonnera tout 
mandat lors de la prochaine Assemblée Générale (AG). C’est l’occasion de découvrir ou mieux 
connaître ce dirigeant discret et “bosseur».

T ous les jours ou presque on le trouve dans le 
recoin le plus obscur du bureau du Foyer Rural. 
Planqué ? Caché ? Relégué ? Non, Jean-Yves 

Rivollet quasi quotidiennement est au “boulot” là 
où sont ancrés une flottille d’ordinateurs et autres 
machines électroniques. Trésorier-Maison avant le 
COVID, il eut avec le Bureau l’occasion de gérer 
la menace de difficultés financières pour éviter le 
naufrage du Foyer Rural René Lavergne (FFRL)… 

“Un Foyer, c’est lourd à gérer” soupire, tout en sou-
riant, Jean-Yves qui avait dû assumer les “grandes 
marées” lors de la pandémie. La tempête est mainte-
nant passée, néanmoins il faut reconnaître la persis-
tance de certaines lourdeurs dans la gestion.  Contrai-
rement à ce que pourraient penser certains, notre 
trésorier n’est pas un “taiseux”, plutôt un calme, non 
violent ; ainsi il est plus écouté avec sa voix grave et 
ses arguments sont mieux portés.

AIDER, RASSEMBLER, PARTAGER
Quand Jean-Claude Soulé[1] lui propose en 2010 de 
présider le FR il campe d’abord sur la réserve avant 
d’accepter. Il ne regrettera pas cette décision en dé-
couvrant les valeurs portées par le bénévolat. “Aider, 
rassembler, partager”, voilà sa triade du bénévolat et 
un tiercé gagnant pour éclairer la fonction de la tré-
sorerie. 

Restent malgré tout quelques inquiétudes selon 
Jean-Yves. “Le bénévolat est en perte de vitesse”, re-
marque-t-il au passage. Les adhérents “consomma-
teurs” ont tendance à négliger certaines vertus (par-
fois des contraintes) qui régissent le fonctionnement 
de tous les FR.

En dépit de cela, Jean-Yves est heureux de l’expé-
rience de ses mandatures et promet de “revenir pour 
d’occasionnels coups de main si besoin”. Une préoc-
cupation persiste : son remplacement à l’horizon de 
la prochaine AG. Avis (disons plutôt bienvenue !) aux 
amateurs.

[1] Ancien Président du Foyer

Stéphane Lelong

“REPAIRES” BIOGRAPHIQUES
> Naissance 1944,
> Parisien jusqu’en 1981,
> Atterrissage à Auzeville 1990,
> Retraite 2005,
> Adhésion FR 2006,
> Membre des “Tamalous” 2008
> Sections vélo, rando, gym,
> Administrateur FR 2008,
> Bureau FR depuis 2009,
> Président FR 2010-12,
> Trésorier FR jusque 2023 (AG),

Marié à Monique (PlaceAuz’Artistes),
Trois enfants et…
Un paquet de petits à gâter encore plus.
Et puis une belle carrière 1968-2005 
comme cadre de bureaux d’études (sec-
teurs automobile puis aéronautique), ré-
gions parisienne et toulousaine.

LIEN SOCIAL ET VIE ASSOCIATIVE
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PORTRAITS D’AUZEVILLOIS

Une vie riche et émouvante 
Madame Carmen Garcia a soufflé  
ses 100 bougies le 21 février 2023

M a d e m o i s e l l e 
Carmen LOPEZ 
OLIVE fait par-

tie de ces nombreux 
« réfugiés espagnols » 
chassés en raison de 
l’avancée des troupes 
du Général Franco, à la 
suite de la défaite des 
armées républicaines.
Agée de 19 ans, elle ar-
rive à la frontière fran-
çaise au Perthus, avec 
son père, son frère et 
ses sœurs, le 6 février 
1939. A l’arrivée, les 
femmes et les hommes 

sont séparés et son père et ses frères rejoignent 
les camps des rivages catalans. 

Après plusieurs épisodes difficiles, Mlle LOPEZ OLI-
VE arrive au camp de Noé, de triste mémoire, et y 
retrouve son père. Dans le camp, les familles pou-
vaient se retrouver le soir. Au cours de ces soirées, 

elle rencontre un garçon « Gabriel » et un lien très 
fort se produit entre eux. Hélas, début 1944, son 
père et Gabriel, identifiés comme communistes, 
sont déportés vers les camps de concentration ; 
son père à Buchenwald, Gabriel à Dachau, et elle 
n’aura pas de nouvelles.

Les étoiles veillaient sur eux
Après avoir quitté Noé, Carmen arrive à Toulouse 
et travaille dans un atelier de couture, c’est à par-
tir de là qu’une histoire merveilleuse survient. 
Dans l’atelier, d’après la description qu’en avait 
faite Carmen, une de ses copines lui dit qu’elle a 
rencontré à Toulouse un garçon qui lui ressemble. 
Un rendez-vous est organisé, et Carmen retrouve 
Gabriel dans un café de la place Esquirol.

Elle apprend que son père est mort à Buchenwald 
et que Gabriel a survécu à Dachau parce qu’il était 
affecté aux cuisines. Mariés, ils eurent trois en-
fants et deux petits-enfants.

Gilbert Bonnes

M EDES mène régulièrement des études cliniques 
au sein de sa clinique spatiale, des études pour 
le domaine spatial (notamment des études de 

simulation de l’impesanteur, ou absence de pesanteur) 
mais également pour le domaine terrestre (Source : site 
du MEDES, www.medes.fr).

Objectif Mars !
Médiatisé en particulier pour ses études cli-
niques, vous connaissez peut-être MEDES, 
l’institut de Médecine et Physiologie Spatiales, 
et sa clinique spatiale implantée sur le site du 
CHU de Rangueil. Depuis près de 35 ans, ME-
DES œuvre pour maintenir et contribuer à déve-
lopper une compétence française en médecine 
et physiologie spatiales et pour promouvoir les 
applications de la recherche spatiale dans le do-
maine de la santé.

…/…
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MAIS QUE SE PASSE T’IL PENDANT CES 3 MOIS 
D’ÉTUDES CLINIQUES, DONT 60 JOURS ALITÉS 
LA TÊTE EN BAS ?

Erwan Coussinoux, jeune Auzevillois, s’est porté vo-
lontaire pour cette expérience inhabituelle – et très 
bien rémunérée. Nom de code de cette étude réalisée 

à la demande du Centre National d’Etudes Spatiales 
(Cnes) et de l’Agence spatiale européenne (Esa)  : 
Brace (pour « Bed Rest with Artificial gravity and Cy-
cling Exercise », soit « repos au lit avec gravité artifi-
cielle et exercice de cyclisme »). Après une sélection 
rigoureuse, Erwan a fait partie de la dernière cohorte 
de 12 hommes de 20 à 45 ans pour l’étude qui s’est 
déroulée du 6 avril au 4 juillet dernier.

Après les 15 jours de tests au démarrage de 
l’étude, parle-nous de cette expérience de rester 
alité pendant 60 jours : comment se déroulaient 
tes journées ?

« Tout d’abord, il faut imaginer que tout se fait 
allongé  ! Que ce soit l’hygiène quotidienne, la 
douche, s’habiller, manger, lire, regarder des sé-
ries, chercher une alternance sur mon ordinateur 
pour la rentrée de septembre, jouer à la PlaySta-
tion avec mes camarades, regarder un match de 
rugby, ou faire du vélo dans une centrifugeuse, 
sans oublier tous les tests et examens quotidiens. 
Dans ce contexte, quelle que soit l’activité, elle 
prend plus de temps et les journées passent très 
vite, surtout les quinze premiers jours d’alitement 
pendant lesquels nous avions beaucoup de tests 
à faire. 

Heureusement, nous pouvions dormir sur le 
ventre, si nous le souhaitions, et nous pou-
vions nous tourner sur le côté, pour manger par 
exemple, du moment qu’une épaule touchait tou-
jours le lit. Les repas calculés au gramme près se-
lon les tests quotidiens (obligé de finir tout ce qui  
est dans l’assiette, y compris les miettes de pain !) 
étaient bons, mais répétitifs et j’ai du mal pour 
l’instant avec les carottes râpées ! Avec l’exercice 
quotidien de vélo, j’ai pris 200g de muscle à la fin 
de tout ça. »

Qu’est-ce qui t’a le plus marqué ? 

« Participer à cette étude scientifique avait un côté 
passionnant. J’ai pu échanger avec des médecins 
et scientifiques de premier rang que je n’aurais ja-
mais rencontrés autrement, comme le médecin de 
Thomas Pesquet. L’équipe était constituée d’envi-
ron 100 personnes avec des parcours différents et 
des nationalités différentes ; j’ai appris beaucoup 
de choses scientifiques auxquelles je n’avais pas 
été exposé. 
J’ai aussi beaucoup apprécié la cohabitation avec 
mon voisin de chambre. Nous n’avons pas été re-
groupés en binômes au hasard. Pendant la sélec-
tion, nous avons eu des tests psychologiques et 
de personnalité pour s’assurer que cela se passe 
bien pendant toute la durée de l’étude. Mon ca-
marade de chambre était espagnol, et nous nous 

sommes très bien entendus ; 
il m’a appris l’espagnol et je 
lui ai appris le français.
Enfin, parmi les moments les 
plus agréables, le sport était 
très sympa, un peu l’évène-
ment de la journée.»

Comment s’est passé ton 
retour sur Terre ?

« Après deux mois couché, 
les premiers pas ont été diffi-
ciles car le corps doit se réhabituer à la gravité, 
(les jambes, les bras, la tête, tout est extrêmement 
lourd). Pour retrouver la mobilité nous faisions de 
la rééducation, au début cela s’apparentait à des 
exercices d’équilibre, puis au bout de quelques 
jours nous faisions déjà des séances de sport 
pour remuscler l’ensemble du corps. J’ai récupéré 
100 % de mes capacités. »

Actuellement en Master RH, nous souhaitons un 
bel avenir à Erwan !

Marie-Caroline Chauvet,  
élue, déléguée à la communication

 Pour celles et ceux qui souhaitent en savoir 
plus, visitez le site MEDES : https://www.medes.fr/

PORTRAITS D’AUZEVILLOIS
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Aulympie
Le futur parc urbain créé pour  
et par les Auzevillois ! 
Un parc pour les Auzevillois :
L’équipe municipale projette la création d’un parc urbain au sein de la commune afin d’offrir 
aux habitants et autres usagers d’Auzeville-Tolosane un espace vert de qualité que petits et 
grands pourront s’approprier. 

L e parc Aulympie s’implantera le long de l’avenue 
de l’Agrobiopole et se développera sur une 
superficie disponible d’environ deux hectares, 

offrant un emplacement paysager privilégié et un 
espace sécurisé. 
 
La volonté d’aménager un futur parc urbain a été ini-
tiée à partir de plusieurs constats, entre autres : 

•  La nécessité d’une offre supplémentaire de loi-
sirs, celle-ci étant aujourd’hui inégalement répar-
tie entre l’est et l’ouest de la commune, avec no-
tamment une infrastructure vieillissante 

•  Le non-achèvement de l’aménagement de la ZAC 
(zone d’aménagement concerté) Pont de Bois, 
qui fait l’objet d’une rétrocession de ses espaces 
communs par le Sicoval à la commune 

•   Le potentiel paysager existant du site 
•  L’opportunité de permettre une offre paysagère 

multiple et de proximité aux habitants (le parc de 
la Durante, le bois Joli, le Canal du Midi, etc.). 

L’ambition de ce projet d’aménagement est d’accueil-

lir une nouvelle typologie d’espace au sein de notre 
commune : un lieu de rassemblement et de rencontre 
dans un écrin de verdure.

Re-lier et ré-unir les habitants par le végétal

UN PARC PAR 
LES AUZEVILLOIS :
La volonté de l’équipe mu-
nicipale est de rendre pos-
sible au maximum l’appro-
priation de ce futur parc 
par les habitants et futurs 
usagers. 
Pour rendre ce projet plus 

concret et l’esquisser de manière à ce que celui-ci soit 
au plus près des attentes des Auzevillois et des ac-
teurs du territoire (associations, écoles et institutions, 
travailleurs vivant à l’extérieur de la commune, etc.), 
la commune a mandaté une structure spécialisée 

…/…

FLASHEZ-MOI
pour plus d’informations !
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dans la concertation pour l’aménagement urbain : le 
collectif d’éducation populaire et urbanisme partici-
patif Le Bruit de la Conversation. 
 
LA CONCERTATION, EN QUOI CELA VA-T-IL 
CONSISTER ? 
La concertation consiste à réunir les habitants de la 
commune et à permettre leur implication pour deve-
nir acteur du projet dès la première phase d’étude du 
projet.

La méthode se déclinera en trois étapes :
•  Une phase diagnostic participatif du site et des 

besoins en termes de loisirs et culture sur la com-
mune (octobre à novembre 2023),

•  Une phase de co-conception pour imaginer plus 
concrètement le devenir du site (janvier à avril 
2024),

•  Une phase préfiguration de futurs usages identi-
fiés lors des étapes précédentes (dates à venir).

La concertation nous amènera à concevoir une vision 
partagée entre les différents usagers et à définir en-
semble ce futur espace de vie. 

Le collectif Le Bruit de la Conversation apportera son 
expertise à l’ensemble de la communauté municipale 

Auzeville en vert
Le Mois de l’Environnement 2022 a 
laissé cette année la place à une édition 
2023 rebaptisée « Auzeville en Vert ». 
Du 16 septembre au 17 octobre, près de 
20 évènements se sont succédés sur la 
commune pour valoriser les initiatives 
publiques et privées allant dans le sens de 
la protection de notre environnement.

N ous avons été heureux cette année d’avoir comme partenaires la cité 
des Sciences Vertes, l’INRAe, l’ENSAT et son association d’étudiants 
GreenSAT , l’ENSFEA, la Fédération des Foyers Ruraux, le Foyer Rural, 

Cycling (magasin de vélo d’Auzeville), Arbres et Paysages d’Autan, le Word 
Clean Up Day et enfin le Café de la Vigne ! Un grand merci à tous !
Grâce à eux, petits et grands ont pu profiter gratuitement d’une séance de ci-
néma, de balades botanique et explicatives à travers champs, de fresques du 
climat, des déchets et de la biodiversité, d’une sortie en VTT électriques, d’un 
atelier de réparation de vélo, d’expositions sur les arbres, de conférences et 
d’une fabuleuse Disco-Soupe !
N’hésitez pas à nous faire part de vos envies et suggestions pour la prochaine 
édition !

Claire Maylié, adjointe à l’environnement

Disco soupe et fanfare de l’ENSAT



Environnement et aménagements

21

(élus, techniciens et citoyens de tous horizons) pour 
animer la concertation et préciser le projet à partir 
des contributions de chacun. Il entreprendra des en-
tretiens avec les acteurs locaux, des échanges avec 
les habitants, des temps d’observation, ainsi que des 
relevés d’existant (usages, usagers, etc.) lors de la 
concertation.
Venez contribuer à la réflexion de votre futur 
parc

COMMENT PARTICIPER ? 
Restez attentifs aux supports de communication dif-
fusés par la Mairie ! 
Notez déjà dans vos agendas les dates suivantes : 
présence du Collectif face à l’ENSAT le 22 novembre, 
pendant le marché de Noël le 1er décembre et en bas 
des commerces Opus Verde le 15 décembre. Evène-
ment festif de restitution le samedi 3 février 2024 ou-
vert aux petits et grands.

 Pour plus d’informations ou pour transmettre 
d’ores et déjà vos envies pour ce projet de parc ur-
bain, n’hésitez pas à contacter Le Bruit de la Conver-
sation par mail (contact@lebruitdelaconversation.
com) ou par téléphone au 06 84 03 16 11 (Léna Fau-
vernier) ou au 06 15 26 53 16 (Manon Dewilde). 

Afaf Hadj Abderrahmane,  
conseillère municipale

Une appropriation inspirante de 
l’espace partagé
Samedi 7 octobre une quinzaine d’Auzevillois sont venus visiter le futur lieu des jardins et ont pu échan-
ger sur leurs envies et motivation pour co-construire ce projet.
M. Antonio Palazon, président de l’association de Castanet a fait un retour d’expérience sur les jardins et 
sur les points de vigilance pour réaliser un tel projet. 

Claire Maylié, 
conseillère municipale adjointe à l’environnement

crédits photo : Le Bruit de la Conversation
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D ans sa monographie d’Auzeville de 1885, que 
les Auzevillois ont pu découvrir, ou redécouvrir, 
récemment (voir LdA n° 113, page 24), l’insti-

tuteur Jean Baqué affirmait qu’il n’existait dans la 
commune qu’un seul bâtiment remarquable, le châ-
teau abritant le seigneur du village ! Pourtant Auze-
ville possédait déjà à cette époque d’autres châteaux 
imposants, et ceci bien avant 1800…
Serait-ce pour corriger cette erreur inexplicable ? 
En 1950, l’institutrice, Madame Escaig, a réalisé 
une étude des Châteaux d’Auzeville, aidée par son 
institutrice stagiaire, Mademoiselle Rouchaud, et par 
deux grands élèves de l’école, Jean Pradel et Erculine 
Camerin, qui avaient déjà obtenu leur certificat 
d’études et suivaient une instruction complémentaire 
à l’école. Les deux institutrices ont quitté le village 
depuis bien longtemps, mais l’élève Erculine, qui 
avait une quinzaine d’années à l’époque, a passé sa 
vie et habite encore actuellement à Auzeville.
Comme pour la Monographie, nous devons remercier 
Alain Pradal, longtemps élu au Conseil Municipal, 
pour avoir su détecter l’intérêt de cette étude des 
Châteaux, et l’avoir conservée précieusement depuis 
de longues années.
Ce document a été utilisé pour la rédaction de 

l’ouvrage « Mémoire d’Auzeville », publié par l’équipe 
municipale en 2016. Mais le document original est 
si difficile à déchiffrer qu’il a été indispensable de 
le recopier en « écriture moderne ». Nous avons 
transcrit le texte fidèlement. Seuls ont été rajoutés un 
sommaire au début, et une carte récente d’Auzeville 
pour expliquer la position de chaque château.
Les deux documents, l’original et le document 
transcrit, sont disponibles sur le site internet de la 
commune, dans la rubrique « Histoire et Patrimoine » 
de l’onglet « Ma Ville, Vie Municipale », juste après la 
Monographie. 

Pour tester nos connaissances sur le village ou en 
faciliter la découverte par les nouveaux arrivants, 
une verbicruciste auzevilloise a composé une grille 
de mots croisés dans laquelle vous retrouverez les 
principaux centres d’intérêt de notre commune : ce 
sont les mots contenus dans les cases colorées. 
Un reflet de la solution de ces mots croisés est donné 
à la fin de cette Lettre d’Auzeville.

Bonne lecture, et bon courage à tous les cruciverbistes 
auzevillois !

Jean RENALIER

Découvrir Auzeville en mots croisés !
Notre village est bien connu pour le nombre important de ses châteaux. La liste en est souvent 
présentée, mais connaissez-vous leur histoire ?

22
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MOTS CROISES L d A 114

A B C D E F G H I J K L M N O P
1 1
2 2
3 3
4 4
5 5
6 6
7 7
8 8
9 9

10 10
11 11
12 12
13 13
14 14
15 15
16 16

A B C D E F G H I J K L M N O P

HORIZONTALEMENT :
1. Malpropres et désordonnés – Brûlait sur l’envers. 2. Mettent en bas et à gauche – Ne pas faire crédit – 
Accepté ? 3. Lieu de convivialité (4 mots) – Conjonction. 4. Unis – Traces difficiles à repérer. 5. Note à l’envers 
– Première – Possessif. 6. Aimable – Triai. 7. Rouge et blanc en poésie – Pieu – La moindre des choses – Signes 
de richesse. 8. Général en déroute – On y joue un rôle – Fondateur d’Albe. 9. Adoucies – Maréchal d’Empire. 10. 
Poème – Ne peut pas plus. 11. Plus mais pas tout – Le lieu en question – Note. 12. Faire des éclats – Support de 
balle – Victoire napoléonienne. 13. Ne tourne pas rond – Appelé, donc ? 14. A peut-être hébergé des pèlerins 
allant en Terre Sainte (3 mots). 15. Appelle à la charité mais à contre-sens – Parée – A l’œil. 16. Planté loin du 
trou – Bien des tailleurs (2 mots).

VERTICALEMENT :
A. Les Chartreux y élevaient-ils des lapins ? (2 mots) – S’engage. B. Bien grattée – Y trouve-t-on la paix ? C. 
Siège turc – A pu renaître de ses cendres (2 mots). D. Quadrupèdes, parfois bipèdes – Pronom – Pronom – Aimait 
l’endroit. E. Deux fois à l’envers – Fait appel – Surveille n’importe comment. F. Lieu de culture. G. Bloque les 
activités – Rapporteur – Préposition – Plancher des vaches. H. Abritait le seigneur du village – Petite surface. I. 
Voiture à chevaux – Elément de quatuor – Crachés par les chameaux. J. Rivière guyanaise – Empoisonnement 
– N’a pas coulé à Paris. K. Surs – Bouillie de poisson – Faire disparaître. L. Triompheras – Rivière jaune. M. 
Dangereuses à avaler – Dans la nature – Ville endormie. N. Ne logent que des cochons – N’a pas servi. O. Y 
avait-il des chevaux autrefois ? (2 mots) – Nécessitent une bonne toilette. P. Est aussi endormie que l’autre – 
Facile – Mao ne s’est pas arrêté au premier – Affaibli.

Solutions en page 30
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SA LOCALISATION SUR NOTRE COMMUNE
Son accès est très facile. A partir du giratoire sur 
la RD 813 qui est à hauteur de la Durante prendre 
l’avenue de l’Agrobiopole qui mène à l’ENSAT et en 
arrivant au giratoire devant l’entrée de l’ENSAT on 
voit,  en face, un grand bâtiment tout neuf, couleur 
de brique et blanc, haut de 2 étages : c’est celui de la 
Distillerie des Pyrénées.
Son adresse exacte est : 117, impasse Jeanne Barret. 

LES CRÉATEURS
La Distillerie des Pyrénées 
porteuse du Projet Bear 
Brothers a été créée en 
2019 par 2 frères : Julien 
et Alexandre Caruana et 
un ami d’enfance Frédéric 
Gommard. 
Tous trois sont nés en 
Ariège , le pays des ours 

pyrénéens ! Sportifs et montagnards, ils partagent 
les mêmes valeurs humaines, la volonté de valoriser 
le terroir à travers des produits de grande qualité.
Ils se sont répartis les tâches. Julien a la responsabilité 
de la stratégie et des finances, Alexandre celle de la 
recherche et commercialisation et Frédéric celle de la 
production.
Ils ont choisi notre commune pour implanter leur site 
de production. La raison de ce choix : l’Agrobiopole 
dédié aux agrobiosciences, agroindustries et 
agroressources.
Le siège social de la Distillerie des Pyrénées est en 
cours de transfert. Il sera sur le site d’Auzeville dans 
le courant du 1er trimestre 2024.

LA PRODUCTION
Le site de production est un bâtiment de 1 300 m2 qui 
a ouvert début 2023. 
Il comporte les outils de production parmi lesquels 
deux alambics de 800 litres fabriqués par l’entreprise 
Stupfler, une entreprise artisanale exceptionnelle 

près de Bordeaux et des barriques de vieillissement 
provenant du Château Talbot grand cru classé de 
Bordeaux.
Les produits fabriqués sont des spiritueux : gins, 
vodka et whisky.
Contrairement aux gins et à la vodka l’appellation 
whisky nécessite elle 3 années de vieillissement 
minimum. 
Les responsables de la Distillerie des Pyrénées 
ont fait le choix de la qualité avec des produits 
exclusivement bios et une production locale des 
agrumes nécessaires à la fabrication des spiritueux.
A cette fin ils sont en train d’acquérir 5 hectares de 
terrain auprès de la SAFER. Ils viennent de signer 
la promesse de vente. Il s’agit des terrains sur la 
partie coteaux de la commune qui appartenaient à 
la famille Laroche. En attendant de pouvoir planter 
et produire eux-mêmes sur site, ils ont 650 plans 
d’agrumes réservés chez le « pape » des agrumes  
Michel et Bénédicte Baches à Eus près de Prades, 
dans les Pyrénées Orientales. En outre ils ont établi 
des partenariats avec des producteurs d’agrumes et 
botaniques du bassin méditerranéen et sont en cours 
de sélection de céréaliers occitans pour le blé, l’orge, 
le seigle et le maïs.
Le choix délibéré de la qualité a été récompensé dès 
cette année par une médaille d’or pour un des gins 
au Concours Général Agricole 2023 de Paris.
La Distillerie des Pyrénées emploie actuellement 
5 personnes avec une évolution progressive à 10 
personnes sur les 5 prochaines années.

L’ACCUEIL DU PUBLIC
Enfin une salle de dégustation vient d’ouvrir. Elle 
comporte un bar avec un espace boutique où l’on 
peut acquérir les produits fabriqués.
Elle est accessible pendant les heures de travail 
(9h-12h et 14h-18h). Elle mérite le détour.

François-Régis Valette

La distillerie des Pyrénées
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UNE INSTALLATION À AUZEVILLE
Cela fait maintenant 2 ans que la Direction du Soutien 
à l’Autonomie du Sicoval est installée dans notre 
commune au 45, Chemin du Canal dans le bâtiment 
appelé Horizon.
Il s’agit en fait des anciens locaux occupés par 
l’entreprise Measurix qui après avoir été entièrement 
rénovés et réaménagés ont permis l’installation 
de cette Direction du Sicoval dans de très bonnes 
conditions.

UN PEU D’HISTOIRE
C’est après être devenu Communauté 
d’Agglomération en 2000 que le Sicoval prendra de 
nombreuses compétences et notamment en 2012 : 
les Services d’Aide et d’Accompagnement à Domicile 
(SAAD), les Services de Soins Infirmiers à Domicile 
(SSIAD), le Service de portage de repas à Domicile. 

L’AUTONOMIE : BESOINS ET PERSPECTIVES
Tout d’abord quelques données. 
La démographie du Sicoval est en pleine évolution. 
C’est ainsi qu’en 2032, sur le territoire du Sicoval,  les 
personnes de plus de 65 ans représenteront 22 % de 
la population contre 16,6 % en 2015 et le nombre de 
personnes de plus de 80 ans devrait doubler d’ici là. 
Il est donc tout à fait clair que les métiers du soutien 
à domicile sont devenus indispensables.
Destinés aux personnes âgées et/ou en situation 
de handicap leur but est d’offrir aux habitants les 
plus fragiles la possibilité de rester dans un lieu 
qu’ils connaissent bien et où ils souhaitent vieillir 
paisiblement et dans la dignité, à savoir leur domicile.

La réponse du Sicoval : la Direction du Soutien à 
l’Autonomie
Depuis déjà de longues années le Sicoval s’est 

COMEOS
L e bâtiment de la Distillerie des Pyrénées accueille égale-

ment une entreprise : la société COMEOS qui a été créée 
en septembre 2000, qui est dirigée par Julien Caruana et 

qui est désormais localisée dans le bâtiment de la Distillerie 
des Pyrénées. 

Il s’agit d’une société de conseil et formation en management, 
en qualité, en environnement et en santé et sécurité au travail. 
Elle a développé des accompagnements informatiques dans 
ces domaines-là.
Les formations peuvent être assurées sur le site ou chez le 
client.

Son personnel est constitué par une dizaine de permanents et 
une quinzaine de formateurs.
Son siège est en cours de transfert à Auzeville.

François-Régis Valette

La Direction du Soutien  
à l’Autonomie
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résolument engagé à accompagner ces personnes 
âgées dans la bientraitance et avec les valeurs du 
service public.
Il a mis en place des moyens de plus en plus 
conséquents rassemblés dans la Direction du 
Soutien à l’Autonomie (DSA) qui compte aujourd’hui 
110 agents. Des agents qui font vivre la solidarité 
au quotidien sur tout le territoire du Sicoval en 
développant contacts et relations humaines, en 
favorisant l’accessibilité aux services avec beaucoup 
de bienveillance et d’équité.

LA DSA EST ORGANISÉE EN 3 SERVICES ET UN 
DISPOSITIF :
•  Le Service d’Aide et d’Accompagnement à Domicile 

(SAAD)
Il favorise le maintien à domicile des personnes 
âgées en situation de handicap ou momentanément 
dans l’incapacité d’assurer les tâches essentielles à 
la vie quotidienne.

•  Le Service de Soins Infirmiers à Domicile (SSIAD)
Il assure sur prescription médicale des soins 
d’hygiène et de confort aux personnes fragiles.

• Le Service de Portage de Repas à Domicile (PRAD)
Il fournit des repas à domicile et contribue aussi à 
prévenir l’isolement en maintenant le lien social avec 
les personnes en perte d’autonomie.

• La halte-répit détente
C’est un lieu d’accueil non médicalisé qui propose 
des activités adaptées aux personnes atteintes de la 
maladie d’Alzheimer ou de troubles apparentés.

Nous terminerons 
cette présentation des 
activités de la DSA 
en ajoutant que cette 
dernière mène un 
travail de réseau en 
lien avec de nombreux 
partenaires sur le 
territoire du Sicoval : 
Conseil Départemental, 
Communes, acteurs de 
la santé…

QUAND ET COMMENT FAIRE APPEL À LA DIREC-
TION DU SOUTIEN À L’AUTONOMIE ?
Les habitants du Sicoval peuvent s’adresser à la DSA 
dès lors qu’ils éprouvent, quel que soit leur âge, le 
besoin d’être accompagné dans les actes essentiels 
de leur vie quotidienne : se lever, se laver, s’habiller, 
être en relation par la conversation et/ou le jeu, 
préparer son repas, prendre un repas, entretenir 
son logement, faire des courses, se rendre à un RDV 
médical, et pour les aidants avoir un moment à soi.
La DSA met également en œuvre à destination 
des 60 ans et plus, des activités ludiques, qui ont 

pour objectifs d’entretenir les capacités d’ordre 
physique, intellectuelle et relationnelle qu’on exerce 
naturellement et de manière quotidienne lorsqu’on 
est en activité professionnelle.
Les informations sont à solliciter par mail à 
direction.autonomie@sicoval.fr ou par téléphone au  
05 32 26 36 06. Les seniors ont également la 
possibilité d’intégrer des ateliers sur l’utilisation des 
outils numériques, joindre helene.fantuz@sicoval.fr 
ou 06 07 17 50 85

Y A T-IL DES LIENS ENTRE LE CENTRE COMMU-
NAL D’ACTION SOCIALE DE LA COMMUNE ET LA 
DIRECTION DU SOUTIEN À L’AUTONOMIE ?
La responsable du CCAS oriente les habitants dans 
toutes les démarches visant une continuité de vie à 
domicile. Pour se faire, lorsque la personne ou son 
aidant ne peut réaliser les démarches seule, ou que 
la situation est complexe, elle se met en relation 
directement avec les services de la DSA.

A QUI S’ADRESSER EN MATIÈRE D’AIDE ?
En matière d’aide, les habitants peuvent s’appuyer 
sur le trépied suivant :

•  Après du CCAS, les habitants auront accès à 
l’ensemble des informations susceptibles de les 
concerner dont des propositions de loisirs et 
évènements culturels présents sur la commune.

•  Auprès de la Maison des Solidarités située 
à Castanet-Tolosan, les habitants pourront 
réaliser les démarches pour percevoir l’Aide 
Personnalisée à l’Autonomie (APA) et des conseils 
sur l’aménagement de leur domicile.

•  Auprès de la DSA du Sicoval, ils pourront solliciter 
une intervention à domicile, le portage de repas 
ou un accueil en halte-répit pour les personnes 
présentant un trouble neurodégénératif de type 
Alzheimer.

En cas de doute il ne faut pas hésiter à pousser la 
porte de l’une des 3, chacune réorientera au besoin 
sur le bon interlocuteur. L’important pour l’habitant 
est de faire la démarche de demander de l’aide dès 
lors que le besoin se fait sentir.
 
Une autre question vient à l’esprit : quel est le délai 
moyen de traitement d’un dossier ?
Les délais dépendent des services : 48 heures pour le 
portage de repas. Pour le SAAD, le SSIAD, et la halte 
répit, il peut y avoir, selon les périodes de l’année, de 
l’attente. 
Et pour terminer : sait-on combien de personnes 
sont concernées à ce jour par les services de la DSA ?
La DSA apporte une prestation à 1000 habitants 
environ, pour des personnes qui ont 84 ans en 
moyenne et qui vivent seules pour la moitié d’entre 
elles.

François-Régis Valette
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Expression des GroupesExpression des Groupes

AUZEVILLE EN TRANSITION

Au début, et depuis des mois, une 
équipe unitaire préparait les mu-
nicipales. A quelques semaines 
du scrutin une partie du groupe fit 
sécession pour présenter une liste 
à part, sans modifier véritable-
ment les projets et le programme 
conçus par l’équipe unitaire. Les 
raisons de la sécession ne portant 
pas sur les idées, elles étaient sans 
doute ailleurs. Aujourd’hui encore, 
cet épisode reste largement opa-
que.
Revenons au présent. Nous prati-
quons depuis le début une oppo-
sition constructive. D’autant plus 
justifiée que certains sujets portés 
en séance ne paraissent pas tou-
jours suffisamment travaillés par 
le groupe majoritaire. Il émerge 

fréquemment un manque de cohé-
rence dans leurs échanges. 
Pour notre part :

•  Nous préparons tous les CM, 
pour dégager nos éventuelles 
divergences ou demander des 
éclaircissements.

•  Nous participons aux commis-
sions finances, action sociale, 
urbanisme, aux réunions sur 
l’orientation culturelle à venir ; 
nous siégeons au CA du CCAS 
et au CST (ex CHSCT)

•  Nous nous sommes impliqués 
très fortement dans le travail 
d’enquête, suite à la tentative 
de suicide d’une salariée de la 
Mairie

Nos programmes étant très 
proches, nous n’avons pas jugé 

utile d’assister à la réunion de 
mi-mandat. Nous regrettons que le 
groupe majoritaire n’ait pas retenu 
le principe d’une commission « dé-
mocratie participative ». Elle s’est 
muée en « atelier » auquel nous 
avons toujours refusé de partici-
per. Parce que cet « atelier » attend 
les projets, alors qu’une commis-
sion les fait émerger et prépare les 
conditions de leur mise en place. 
En conclusion, nous continuerons 
de transmettre systématiquement, 
à nos soutiens, un compte-rendu 
des conseils municipaux faisant 
apparaître nos ressentis et nos re-
marques.

Groupe d’opposition

AUZEVILLE 3D

SOLIDARITÉ HUMAINE
Nous sommes engagés plus que 
jamais dans l’aide aux familles 
qui sont actuellement hébergées 
dans des logements d’urgence 
au sein de notre commune. Notre 
intervention auprès des autorités 
compétentes a récemment per-
mis de surseoir à l’expulsion et la 
mise à la rue de certaines d’entre 
elles. Pour rappel ces familles re-
présentent une vingtaine d’enfants 
scolarisés dans nos deux écoles.
Dans le contexte international très 
stressant que nous vivons, il nous 
paraît essentiel de donner du sens 
à nos actions.

ENVIRONNEMENT
Encore et toujours, nous sommes 
engagés dans le destin foncier de 
notre commune. Les projets d’ac-
quisition de terres destinées à la 
réalisation d’une agriculture rai-
sonnée ont été approuvés dans 
leurs principes par la SAFER. Dans 
les années et mois à venir nous 
verrons s’épanouir des jardins par-
tagés et fleurir des champs de pas-
tel pour le bien de toutes et tous.

PARTICIPATION CITOYENNE
Le projet Aulympie (cf. page 19)  
est un des projets parmi d’autres 
auquel nous sommes très atta-
chés, en particulier par sa capacité 
à impliquer et fédérer les habitants 
dans les choix qui seront faits. 

Pour notre groupe, faire de la po-
litique c’est aussi mettre à VOTRE 
disposition les outils et les lieux 
qui vous permettent de participer 
aux choix que nous faisons.
Venez nombreux assister aux 
conseils municipaux et participer 
aux commissions.
A très bientôt !

Groupe majoritaire
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Sélection Café Littéraire
Venez partager vos coups de cœur lors des cafés littéraires, le dernier jeudi du mois à 16h. 
Inscription : mediatheque@auzeville31.fr

AMOURS ET AUTRES OBSESSIONS
LIANE MORIARTY

Hypnothérapeute, Ellen O’Farrell mène une 
existence agréable dans la maison excentrique du 
bord de mer dont elle a hérité de ses grands-parents. 
Elle enchaîne les aventures mais rêve d’avoir une 
relation durable, ce qui pourrait se concrétiser avec 
Patrick. Quand il lui révèle qu’il est harcelé par son 
ex-petite amie, Ellen n’imagine pas qu’elle puisse la 
connaître.

LES FEMMES DU BOUT 
DU MONDE
MÉLISSA DA COSTA

Dans la région isolée 
des Catlins, en Nouvelle-
Zélande, Autumn et sa fille 
Milly s’occupent du camping 
Mutunga o te ao, qui signifie 
le bout du monde en maori. 
Au coeur d’une nature 
sauvage et luxuriante, elles 
accueillent Flore, Parisienne 
en quête de rédemption. Les 
trois femmes apprennent à 
se connaître, à s’aimer et à 
faire la paix avec leur passé.

LE RÉVEIL
LAURENT GOUNELLE

Jeune ingénieur, Tom est confronté à une situation inquiétante 
qui sème la terreur dans son pays. Dans ce contexte inédit, le 
gouvernement adopte des mesures contraignantes et liberticides. 
Un ami grec informe Tom que les peurs de la population sont très 
utiles à certains. Un roman qui met en lumière les rouages du 
pouvoir gigantesque des multinationales.
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Le coin jeunesse :

Le coin des enfants :

INHERITANCE GAMES (4) : LES FRÈRES HAWTHORNE SONT-ILS PRÊTS À 
TOUT POUR GAGNER ?
JENNIFER LYNN BARNES
Grayson et Jameson Hawthorne, qui se posent bien des questions sur leurs origines, 
partent chacun de leur côté dans l’espoir d’en apprendre plus sur leur père respectif. 
Ce double voyage initiatique riche en émotions, en action et en énigmes dévoile des 
épisodes de l’enfance des deux demi-frères.

LES MONSTRES DE ROOKHAVEN (2) : LES OMBRES 
DE ROOKHAVEN
PÁDRAIG KENNY
De nombreux invités séjournent au manoir de Rookhaven 
pour célébrer la Grande Configuration, un événement 
qui ne se déroule qu’une fois tous les cent ans. Acceptée 
par les habitants du manoir mais pas par le reste de leur 
famille, Mirabelle, mi-monstre, mi-humaine, part en 
quête de sa véritable identité.

COLLÉGIENNES (1) : ÇA PROMET !
LISI HARRISON
Fonda, Drew et Ruthie entrent en classe de 5e. Elles sont inséparables, mais entre les 
coups de coeur et les chamailleries, l’année s’annonce houleuse pour le trio.

JE SUIS UN LION
ANTONIN LOUCHARD
Dans la savane, un petit canard tombe 
sur un crocodile endormi. Loin d’être 
effrayé, il est bien décidé à réveiller 
le reptile qui l’empêche de continuer 
sa route. Prix Libr’à nous 2016 (album 
jeunesse).

AU DODO : 
LES AMIS DE LA FERME
CHARLOTTE ROEDERER
Bébé est prêt pour se 
coucher mais, avant de 
dormir, il souhaite une 
bonne nuit à tous les 
animaux de la ferme qui 
s’endorment les uns après 
les autres. Avec des volets 
à faire coulisser pour fermer 
les yeux des animaux.

APPROCHE-TOI
ELLA CHARBON
Pour s’approcher de Loupe, une jeune 
louve, il faut parler doucement, éviter les 
gestes brusques, ne pas l’effrayer et tenter 
de la faire rire. C’est comme cela qu’elle 
peut devenir une amie et accepter les 
bisous.

Stéphanie Lanussol, responsable Médiathèque
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NAISSANCES :
•  HALOUANI Maya le 03/04/2023
•  MAUATI Ayden Matorau 

Keali’Ikoa le 04/05/2023
•  DEMBELE Moussa Natsuo  

le 12/06/2023
•  ZHOU Zhi Yi le 03/07/2023
•  BERVEILLER-MEUNIER Marcel  

le 11/07/2023
•  HOURSET ROJDA Gabrielle  

le 16/07/2023
•  BACAR Souhayla Rokhaya  

le 22/07/2023
•  DOS SANTOS LABEFODE Lara  

le 10/08/2023
•  RABEH Engy le 13/09/2023
•  MORERE Adriàn le 19/09/2023
•  PERRIER ZAIRE Elény Taylor  

le 20/09/2023
•  BENFRIDJA Hanna le 29/09/2023
•  HENRION Benoit Romain  

le 29/09/2023

MARIAGES :
•  DEVIDAL Florence Roselyne 

Andrée et BROSSARD Alain  
le 08/04/2023

•  HUANG Xing et BIZE QUENTIN 
Paul le 13/05/2023

•  ROUANET Manon Graziella 
Nicole et NOGUERA Thibaud 
Hugues Aimé le 10/06/2023

•  CROUX Marina et PEDRETTI 
Thomas Marcel le 01/07/2023

•  FIZE Anne-Laure Eliane Suzanne 
et FASANO David Vincent  
le 11/08/2023

•  ROUX Claire Nathalie Catherine 
et HUGONNAUD Valentin 
Thibault le 12/08/2023

•  BOT Sophany et CHAGNEAU 
Jean-Philippe Paul le 30/09/2023

•  CANTEY NZAMA Aurore 
Christelle Josée et MOULEDI 
Jean-Marc Fabrice Patrice  
le 07/10/23

DÉCÈS :
•  GUZMAN CRUZ Omar Addrual  

le 30/03/2023
•  SOLER François le 06/04/2023
•  RUZZENE René Bruno  

le 11/04/2023
•  BRUEL épouse LENNE Andrée 

Jacqueline le 05/05/2023
•  MOHAMED Hamada  

le 21/05/2023
•  BOUADANA Albert Abraham  

le 28/05/2023
•  ALBARIC Jean Claude Bernard 

Daniel le 29/05/2023
•  LAURENT veuve BIANCHINO 

Juliette le 24/06/2023
•  SENGELIN Michel Gustave  

le 17/07/2023
•  BONZOM veuve VEDERE Anne 

Danielle le 25/07/2023

•  TERRON Georges César Jules le 
02/08/2023

•  DEVIDAL Edmond Henri  
le 23/08/2023

•  LA DROITTE veuve DE 
BOUTEILLER Alice Charlotte 
Anne Marie le 24/08/2023

•  POSA Danielle le 24/08/2023
•  FAUROUX Robert Elian  

le 01/09/2023
•  SIBE Roger Françis Joseph Pierre 

le 02/09/2023
•  FOURNIER Jean-Marc Henri-

Noël Joseph le 02/09/2023
•  ESCOUBEYRON Gilbert Jean 

Pierre le 20/09/2023
•  TOPPAN Stepheno le 24/09/2023
•  GASTON veuve WECKERLIN 

Marie Jeanne le 26/09/2023
•  TCHAMITCHIAN Léon René  
le 25/09/2023

•  DARTOIS veuve DUMAS Nicole 
Angèle le 28/09/2023

•  HENRY Jessica Elodie  
le 01/10/2023

•  MARCOUX Jacques Jean Michel 
le 08/10/2023

État Civil / du 30 mars au 8 octobre 2023

Pharmacie  
de garde : 3237

Malade la nuit, le week-end 
ou un jour férié ? 

Avant de vous déplacer, télé-
phonez au 3966 allo docteur
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État Civil / du 30 mars au 8 octobre 2023

25 NOVEMBRE 2023
Concert de la Sainte Cécile
Horaires/Tarifs : 18h / Gratuit
Public : Tout public 
Lieu : Salle de la Durante 
Organisateur : Foyer Rural René 
Lavergne
Contact : 05 61 75 69 41

1ER DÉCEMBRE 2023
Marché de Noël 
Horaires : 17h-21h30
Public : Tout public 
Lieu : Place de la Mairie Vieille 
Organisateur : Mairie d’Auzeville
Contact : 05 61 73 56 02

2 DÉCEMBRE 2023
Bal Trad’
Horaires/Tarifs : 20h30 / 8€ / 
gratuit - de 12 ans
Public : Tout public 
Lieu : Salle de la Durante 
Organisateur : Foyer Rural René 
Lavergne
Contact : 05 61 75 69 41

9 DÉCEMBRE 2023 
Assemblée générale du Foyer 
Rural René Lavergne
Horaires : 10h-12h
Public : Tout public 
Lieu : Salle de la Durante 
Organisateur : Foyer Rural René 
Lavergne
Contact : 05 61 75 69 41

9 DÉCEMBRE 2023 
Stage SALSA
Horaires/Tarifs : 14h30 / 10€
Public : Tout public 
Lieu : Salle de la Durante 
Organisateur : Foyer Rural René 
Lavergne
Contact : 05 61 75 69 41

20 DÉCEMBRE 2023
Village de Noël
Horaires/Tarifs : 14h30 / Gratuit 
Public : Enfants 
Lieu : Espace de la Durante 
Organisateur : Mairie d’Auzeville
Contact : 05 61 73 56 02

19 JANVIER 2024
Vœux du Maire 
Horaires : 18h30
Public : Tout public 
Lieu : Salle de la Durante
Organisateur : Mairie d’Auzeville
Contact : 05 61 73 56 02

27 JANVIER 2024
Thé Chantant ! Thé Gourmand !
Horaires/Tarifs : 14h / Gratuit
Public : Séniors 
Lieu : à confirmer
Organisateur : Mairie d’Auzeville/
CCAS
Contact : 05 61 73 53 10

3 FÉVRIER 2024
Evènement de restitution Parc 
Urbain Aulympie
Horaires/Tarifs : 14h-17h / Gratuit
Public : Tout public
Lieu : Halle Tolosane
Organisateur : Mairie d’Auzeville 
/ Collectif Le Bruit de la 
Conversation
Contact : 05 61 73 56 02

9 MARS 2024
Bal Trad’
Horaires/Tarifs : 20h30 / 8€ / 
gratuit – de 12 ans
Public : Tout public 
Lieu : Salle de la Durante 
Organisateur : Foyer Rural René 
Lavergne
Contact : 05 61 75 69 41

16 MARS 2024
Concert Chorale
Horaires/Tarifs : 20h30 / Gratuit
Public : Tout public 
Lieu : Salle de la Durante 
Organisateur : Foyer Rural René 
Lavergne
Contact : 05 61 75 69 41

21 MARS 2024
Grande Lessive
Horaires/Tarifs : 9h / Gratuit
Public : Tout public  
Lieu : Parc de la Durante
Organisateur : Mairie d’Auzeville
Contact : 05 61 73 56 02

23 MARS 2024
Carnaval 2024
Horaires/Tarifs : 15h / Gratuit
Public : Tout public  
Lieu : Place Tolosane/Quartier du 
Pont de Bois 
Organisateur : Mairie d’Auzeville
Contact : 05 61 73 56 02

DU 27 AU 29 MARS 2024
Place Auz’artistes
Horaires/Tarifs : Gratuit
Public : Tout public  
Lieu : Salle de la Durante 
Organisateur : Foyer Rural René 
Lavergne
Contact : 05 61 75 69 41

8 MAI 2024
Commémoration
Horaires : 11h
Public : Tout public
Lieu : Monument aux morts 
Organisateur : Mairie d’Auzeville
Contact : 05 61 73 56 02

DU 24 AU 26 MAI 2024
Festival Trad’en scène
Public : Tout public   
Organisateur : Foyer Rural René 
Lavergne
Contact : 05 61 75 69 41

31 MAI 2024
Fête des ALAE
Public : Famille des enfants 
scolarisés d’Auzeville
Organisateur : Mairie d’Auzeville
Contact : 05 61 73 56 02

1ER JUIN 2024
Concert de l’Été
Public : Tout public
Lieu : Place Tolosane
Organisateur : Mairie d’Auzeville
Contact : 05 61 73 56 02

Agenda 2023/2024
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